

## Re: Antrag auf Bürgerbegehren Container Schulzentrum Lottenstraße/Krischerstraße

---

An die Fraktionsvorsitzenden der im Stadtrat der Stadt Monheim am Rhein vertretenen Parteien:

Liebe Frau Einheuser, liebe Herren Gronauer, Poell, Schumacher und Wiese,

als Initiatoren und Vertretungsberechtigte des Bürgerbegehrens zur Fertigstellung des Schulgeländes an der Krischerstraße hatten wir Ihnen am 22. November 2023 mit untenstehender E-Mail angezeigt, dass wir die Zulassung unseres Bürgerbegehrens damals offiziell beantragt hatten.

Kaum vier Wochen später freuen wir uns, dass wir Ihnen mit heutiger Mail mitteilen dürfen, dass wir nicht nur das benötigte Quorum in Höhe von 2.299 Unterschriften erreicht, sondern mit mittlerweile über 3.000 Unterschriften bereits deutlich überschritten haben.

Da die Frist zur Einreichung der Unterschriften durch die fortdauernde Bearbeitung unseres Antrages auf Zulässigkeitsprüfung vom 1. Dezember 2023 derzeit weiterhin gehemmt ist, werden wir den vielen Monheimer Bürgerrinnen und Bürgern, die sich auch weiterhin jeden Tag bei uns mit dem Wunsch melden, unser Anliegen mit deren Unterschrift zu unterstützen, im Anschluss an einen kurzen Weihnachtsfrieden gerne auch weiterhin die entsprechende Gelegenheit zur Unterschrift geben.

Im Anhang fügen wir Ihnen gerne unseren offenen Brief an die Monheimer Bürgerinnen und Bürger bei, den wir heute Vormittag auch auf unserer Webseite veröffentlicht haben.

Wir möchten die Gelegenheit nutzen uns auch bei Ihnen als Vertretern der Ratsparteien für den bisher erfolgten Austausch bei den verschiedenen Gelegenheiten in den vergangenen vier Wochen zu bedanken. Wir stehen Ihnen als Initiatoren und Vertretungsberechtigte selbstverständlich auch weiterhin gerne für den weiteren Austausch miteinander zur Verfügung und freuen uns über Ihre Kontaktaufnahme.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine gesegnete Weihnachtszeit. Haben Sie, sofern wir uns vorher nicht noch einmal sehen oder sprechen sollten, einen guten Start ins neue Jahr 2024 - wir sind ganz besonders gespannt darauf!

Viele Grüße

Tim Friemann   Alexandra Mertin   Johannes Faber